

BONIFACIO

L'éco-construction tient salon ce week-end au Cosec Libertas

Construire ensemble l'habitat de demain"...

C'est sur la base de ce leitmotiv que la ville de Bonifacio a choisi d'organiser ce week-end pour la seconde année consécutive son Salon de l'éco-construction et de l'éco-rénovation en partenariat avec la chambre de métiers et de l'artisanat de Corse-du-Sud. Une manifestation qui s'inscrit dans le cadre de la semaine européenne du développement durable et de la démarche Agenda 21 engagée par la mairie de Bonifacio.

Les 23 et 24 mai prochains, une trentaine d'artisans et d'entreprises sera ainsi réunie au Cosec Libertas pour rencontrer le public de la microrégion autour des nouveaux matériaux et des nouvelles pratiques d'éco-construction et de développement des énergies renouvelables.

Le thème de la transition énergétique et du changement climatique sera omniprésent tout au long de ce salon qui répond aussi aux problématiques de Bonifacio lié au bâti ancien et à l'opération programmée d'amélioration de l'habitat actuellement menée sur la commune (ainsi qu'à Porto-Vecchio).

Répondre aux enjeux d'avenir

"Ce salon s'adresse au grand public, aux propriétaires et aux professionnels du bâtiment souhaitant être au fait des dernières innovations dans les domaines de l'éco-construction. Les artisans représentent un maillon indispensable du développement de l'offre en éco-matériaux. Ils conseillent et font la différence auprès des clients pour qui le développement durable semble aujourd'hui un critère déterminant.", précisent les organisa-



La première édition du salon de l'éco-construction avait connu un vif succès en 2014. Rendez-vous est donné ces 23 et 24 mai pour une nouvelle édition sur le thème de la transition énergétique. /PHOTO D.R

teurs. Les acteurs de la construction sont en effet au fait des dernières normes et certifications et peuvent ainsi orienter les personnes dans leur projet et leur garantir d'atteindre les performances énergétiques qui touchent à la fois à l'environnement, au confort et à la santé des occupants d'un bâtiment ou d'un logement.

Ces deux journées seront ainsi l'occasion de sensibiliser, d'échanger et de partager les compétences.

L'occasion aussi de contribuer au développement des bonnes pratiques et de permettre aux entreprises de saisir l'opportunité de nouveaux marchés que représente l'éco-construction.

Nadia AMAR

namar@corsematin.com

Le programme du 23 et 24 mai

Le Salon de l'éco-construction et de l'éco-rénovation se tiendra les 23 et 24 mai 2015 au complexe sportif Libertas à Bonifacio de 10 h à 18 h. Durant les deux journées, le stand de la chambre de métiers et de l'Artisanat de Corse-du-Sud accueillera une présentation du programme européen "Méditerranée in rete" sous forme de table ronde afin de favoriser les échanges entre entreprises corse et italiennes dans le cadre de l'éco-construction.

Samedi 23 mai :

- 10 heures : inauguration et ouverture du salon.
- 11 heures : ateliers enfants.
- 17 h 30 : conférence grand public du cabinet d'architecte Kaiser-Milleliri "la maison BBC, bâtiment basse consommation ou maison passive".

Dimanche 24 mai :

- 10 heures : ouverture du salon.
- 11 heures : ateliers pour enfants.